

EVALUASI PRAKTIK KEPENDIDIKAN (PK) MAHASISWA PRODI PJKR TAHUN 2020 DI MASA PANDEMI COVID-19

Oleh: **Dr. Jaka Sunardi, M.Kes., Dr. Yudanto, M.Pd., Aris Fajar Pambudi, M.Or., Willy Ihsan Rizkyanto, M.Pd., Sigit Dwi Andrianto, M.Or.**

ABSTRAK

Tujuan dari penelitian ini adalah untuk mengevaluasi penyelenggaraan Praktik Kependidikan (PK) Mahasiswa Program Studi Pendidikan Jasmani Kesehatan dan Rekreasi (PJKR) di Masa Pandemi Covid. Penulis mengimplementasikan rangkaian penelitian deskriptif kuantitatif melalui pendekatan survei. Penelitian dilakukan di beberapa Sekolah Menengah Pertama (SMP) dan Sekolah Menengah Atas (SMA) yang digunakan untuk Praktik Kependidikan (PK) bagi mahasiswa Prodi PJKR di Provinsi DIY dan sekitarnya. Langkah-langkah teknik pengumpulan data meliputi usaha membatasi penelitian, mengumpulkan informasi melalui observasi, wawancara, baik yang terstruktur maupun tidak. Disertakan pula dokumentasi, materi-materi visual, serta usaha merancang protokol untuk merekam atau mencatat informasi. Dengan dilakukannya langkah-langkah penelitian di atas yang mengacu pada metode CIPP, maka akan didapatkan data yang dapat dijadikan acuan bagi peneliti untuk melakukan evaluasi dan perencanaan untuk penyelenggaraan PK di tahun selanjutnya.

Context: 1) Latar Belakang Program mendapatkan nilai rata-rata 3,44 kategori Baik, 2) Pembinaan mendapatkan nilai rata-rata 3,53 kategori Baik, dan 3) Tujuan Program Pembinaan mendapatkan nilai rata-rata 3,61 kategori Baik. Input: 1) Kualifikasi Guru Pamong dengan nilai rata-rata 3,63 Baik, 2) Mahasiswa PK nilai rata-rata 3,48 kategori Baik, 3) Sarana dan Prasarana nilai rata-rata 3,59 kategori Baik, 5) Dukungan dari orangtua nilai rata-rata 3,72 kategori Baik. Sedangkan pada indikator Pendanaan nilai rata-rata 3,24 kategori Cukup Baik. Process: 1) Pelaksanaan Program Sekolah nilai rata-rata 3,47 kategori Baik, dan 2) Monitoring nilai rata-rata 3,38 dengan kategori Baik. Product: Indikator Prestasi mendapatkan skor rata-rata nilai 1,67 kategori Tidak Baik.

Kata Kunci: *Kata kunci: evaluasi, praktik, kependidikan, mahasiswa, pandemi*